

vorab per e-mail (andreas.hertig@bd.zh.ch)
Schweizerische Vereinigung der Fischereiaufseher
p.A. Andreas Hertig

Gewässerschutzdeckel ‚FishRoll‘

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir gratulieren Ihnen zur erfolgreichen Lancierung des Gewässerschutzdeckels FishRoll.

Seit vielen Jahrzehnten engagieren wir uns für nachhaltige Lösungen im Bereich von Versorgungsinfrastrukturen. Aus dieser Geschichte sind viele (oft kodierte) Originale entstanden, vom Hydranten vonRoll classic zum Alu-Hydranten vonRoll hytec, vom Schweizer-Schachtdeckel über das Vollschutzrohr vonRoll ecopor bis zum Leckortungssystem Ortomat-MT.

Wir sind stolz darauf, dass die Schweizerische Vereinigung der Fischereiaufseher SVFA vonRoll hydro als Entwicklungspartner für den Gewässerschutzdeckel ‚FishRoll‘ gewählt hat.

In der Beilage finden Sie ein kurzes Schreiben zur Gruppengeschichte und zu den Hintergründen unseres Engagements, welches Sie für Medieninformationen gerne verwenden dürfen.

Wir wünschen Ihnen und dem FishRoll tolle Erfolge und freuen uns auf künftige Projekte mit Ihrem Verband.

Mit freundlichen Grüssen

vonRoll hydro (suisse) ag


Jürg Brand


Frank R. Ruepp

Beilage erwähnt

vonRoll hydro – ein Unternehmen der vonRoll infratec-Gruppe

Die Anfänge der vonRoll infratec-Gruppe gehen auf ein Hochofenprojekt zurück, welches der Solothurnische Ratsherr Ludwig von Roll im Jahre 1810 lanciert hat. In den nachfolgenden Jahrzehnten ist vonRoll zum Inbegriff des Schweizer Technologiekonzerns geworden. Im Jahr 2003 wurde die vonRoll infratec-Gruppe aus der Von Roll Holding AG herausgelöst und verselbständigt. Die 100% schweizerisch beherrschte vonRoll infratec steht heute für hochkomplexen Industrieguss (vonRoll casting), integrierte Lösungen für Infrastrukturen (insbesondere Wasser- und Gasversorgungen, vonRoll hydro), sichere IT-Dienstleistungen (insbesondere Outsourcing, vonRoll itec) und innovative Mobilitätskonzepte (e-Mobilität, QvR-Gruppe). Mit rund 900 Mitarbeitenden und immer rund 50 Lehrlingen erarbeitet vonRoll infratec einen Jahresumsatz von rund CHF 200 Mio, wovon rund CHF 100 Mio im Bereich vonRoll hydro realisiert werden.

Unsere Begeisterung für innovative Technologien und Infrastrukturlösungen haben zusammen mit dem Wissen um die Wichtigkeit nachhaltig gesunder Lebensgrundlagen dazu geführt, dass wir das Projekt der Schweizerischen Vereinigung der Fischereiaufseher SVFA zur Sensibilisierung im Bereich Abwasser/Gewässerschutz sehr gerne unterstützt und begleitet haben. Wir freuen uns über die erfolgreiche Lancierung des Gewässerschutzdeckels ‚FishRoll‘ und wünschen dem Projekt weiterhin einen grossen Erfolg.